

Bonjour les pèlerins.

On disait que le carnaval de Limoux était le plus long du monde. L'ancien curé de la capitale limouxine constate que ce titre a été perdu avec la généralisation du port des masques sur l'ensemble du territoire et même au-delà. Ce petit bout de papier tenu par deux misérables élastiques en a fait couler de l'encre. Pénurie à l'échelle mondiale, ce manque de protection est à l'origine de la propagation massive du virus. Nous nous pensions les rois du monde et, tel ce microbe, nous avons été bloqués par un petit barrage de papier.

Au même moment, des milliers de couturières providentielles s'affairaient devant leurs machines afin de fabriquer l'objet tant convoité. La plupart de nos contemporains ont libéré leur génie créateur pour se mettre au service de leurs frères. Au fil de mes lettres, j'ai essayé de témoigner de ces gestes de solidarité qui m'ont touché.

Toutes ces initiatives me prouvent que l'Homme est fondamentalement bon, elles témoignent que les Chrétiens n'ont pas le monopole de la solidarité et de l'entraide.

Il me semble que c'est ça « le Royaume de Dieu qui est tout proche ».

« Si quelqu'un reçoit celui que j'envoie, il me reçoit moi-même ; et celui qui me reçoit, reçoit Celui qui m'a envoyé. » (Jean 13,16-20)

En lavant les pieds de ses disciples, Jésus nous offre un enseignement. Nous sommes appelés à nous laver les pieds les uns les autres c'est à dire, à nous mettre humblement au service de l'autre.

Cet acte nous rappelle que le Christ est allé jusqu'au bout de ce service du Frère : « Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis. » (Jean 15,13)

Ce lavement des pieds fait aussi allusion au baptême, sacrement par lequel nous sommes purifiés et invités à prendre place au sein de la famille des croyants qui tentent de suivre le Christ en imitant sa manière de vivre.

« Heureux êtes-vous si vous le faites. » Jésus nous présente le service des frères comme la voie royale qui mène au bonheur. Nous revoions ces services de réanimation qui forment une haie d'honneur et qui applaudissent la sortie d'un malade en voie de guérison. C'est la vie qui est plus forte que la mort, c'est Pâques sous nos yeux...

À la fin de chaque reportage, les journalistes posent la question : « Mais pourquoi faites-vous ça ? »

Et la réponse est la plupart du temps la même. Avec un grand sourire, le serviteur dit : « Il m'a semblé que c'était normal... » et puis il rajoute, radieux, « ça m'apporte tant de joie ! »

Les Amis, soyons attentifs, le monde est en train de nous prouver que c'est **aujourd'hui** que le Christ lave les pieds de ses disciples que nous sommes.

Ayons l'humilité et le discernement de le reconnaître, Lui qui est à nos pieds chaque jour au travers de ses « invisibles ».

À demain.

Philippe.

*Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes :*

[philippe.guitart@orange.fr](mailto:philippe.guitart@orange.fr)

[regis.alquier381@orange.fr](mailto:regis.alquier381@orange.fr)